



雲 沼津から一時間で幕末 雲



下田若者
まなぶ
奈美さん



国土交通省中部地方整備局
おおさか
大儀 道路部長



昨年11月19日、大浦にあるワーケーション施設「Work × ation Site 伊豆下田」にて、「伊豆縦貫自動車道サミットin下田」が開催されました。サミットには、国土交通省中部地方整備局大儀道路部長、伊豆半島南部の2市5町の市町長、議長など関係者約30名が参加し、オンライン生配信をした動画は、約180回再生されました。



伊豆縦貫道サミットin下田

伊豆縦貫道パネル展

サミットでは、天城峠区間を含む伊豆縦貫道の全線開通に向けた、まちづくりの展望と未来について共有しました。パネルディスカッションの中で、下田若者・奈美さんは、「会場から見える海には黒船が止まっていた。下田には、様々な幕末の歴史があり、伊豆縦貫道が全線開通すれば沼津から一時間で幕末を感じることができる。」と伊豆縦貫道の完成と下田の歴史文化の発展に期待を寄せました。大儀道路部長は、「魅力のある伊豆半島を発信していくためにも、伊豆縦貫道全線開通に向け頑張りたい。」と語りました。

「命の道」伊豆縦貫自動車道だより

問合せ先 建設課伊豆縦貫道係 ☎ 2219



下田中学校生徒会代表
近藤 風花さん

河津下田道路Ⅰ期の着工の感謝を述べるとともに、「天城峠を越える区間」の新規事業化の重要性について訴えました。

川勝知事は挨拶の中で「伊豆縦貫道は、伊豆半島の「命の道」になる」と伊豆縦貫道への期待を寄せました。地元祝辞で下田中学校生徒会代表近藤風花さんは、「伊豆縦貫道の完成によって下田市だけでなく、伊豆半島全体の魅力が伝わってほしい」と願いを込めました。松本市長は、河津下田道路Ⅰ期の着工の感謝を述べるとともに、「天城峠を越える区間」の新規事業化の重要性について訴えました。

昨年11月19日、箕作交差点付近で伊豆縦貫自動車道国道414号河津下田道路Ⅰ期起工式が執り行われました。起工式には、川勝知事をはじめ、関係者約50名が参列し、「河津下田道路」の事業推進と工事安全を祈念して鍬入り式等を行いました。

河津下田道路Ⅰ期起工式

祝

河津下田道路Ⅱ期一部区間 3月19日開通

祝



国土交通省 中部地方整備局 沼津河川国道事務所

河津下田道路開通による時短効果(下田市算出) 河津七滝IC～(仮称)下田IC

現状	開通後
距離: 約 21km	距離: 約 13km 約 8km 短縮
時間: 約 32 分 (速度 40km/時)	時間: 約 13 分 (速度 60km/時)